



## Skandal Pengakuan Penyadapan yang Mengejutkan! Orang Tua Murka atas Kasus Penyiksaan Terhadap Anak oleh Guru Khusus

### Description

Seorang guru yang dituduh melakukan pelecehan emosional terhadap anak-anak pelukis komik web Joo Ho-min telah dijatuhi hukuman denda 2 juta won oleh pengadilan, yang memiliki sanksi penangguhan. Setelah Joo mengungkapkan perasaannya di saluran pribadi, guru tersebut menyatakan pembelaannya dalam konferensi pers.

#### Perjuangan Terhadap Tuduhan Pelecehan

Menurut pengacara guru, lepas dari tuduhan yang dimilikinya. Simak cuplikannya di bawah ini: "Seharusnya kita mempertimbangkan upaya apa yang telah dilakukan oleh orang tua untuk menyelesaikan keraguan sebelum memutuskan apakah pelanggaran merek harus diakui."

#### Reaksi dari Joo Ho-min

Setelah putusan diputuskan, Joo membagikan perasaan tentang kasus tersebut.

"Memasukkan perekam ke dalam tas dengan perasaan santai" katanya.

Dia juga berkata, "Awalnya, saya tidak ingin menghukum mantan itu. Saya merasa sedih karena orang-orang yang harus bertanggung jawab tidak mampu mengatasinya."

#### Pengaturan Pendidikan Khusus yang Terganggu

Baik siswa maupun guru adalah korban dari situasi yang sulit dalam pendidikan khusus. Bahkan, statistik menunjukkan bahwa rasio siswa dengan masalah khusus per guru melebihi standar yang ditetapkan oleh badan pemerintah.

Pablo Rosenberg, ketua muda (Sentences) perguruan tinggi Universitas Seoul mengatakan, "Murid ini memiliki cara berkomunikasi dan pola perilaku mereka sendiri. Karyawan pendukung yang berbeda atau kelembutan tugas administrasi adalah solusi di masa depan."

## Kesimpulan

Keduanya, baik guru maupun orang tua, berharap agar kasus ini tidak melibatkan pembeberan. Masing-masing menyuarakan keputusannya. Keinginan mereka bahwa penghindaran konfrontasi antara orang tua dan guru.

Desakan untuk perluasan anggaran pendidikan khusus mengindikasikan adanya pemecahan masalah konkret. ?UIViewController?CompactClass???

## Ringkasan

Wawancara dengan orangtua dan guru khusus yang dituduh melakukan pelecehan emosional terhadap anak-anak dari webtoonis Ju Ho-min telah menyebabkan kontroversi di Korea Selatan. Guru khusus itu dinyatakan bersalah tapi dijatuhi vonis denda uang 2 juta won dengan penangguhan. Di sisi lain, Ju Ho-min mengungkapkan kesedihannya dalam sebuah wawancara pribadi setelah keputusan itu. Saat ini, masalah pendidikan khusus masih menjadi perhatian di Korea Selatan, dengan banyak guru khusus yang memiliki tanggungan yang berat. Apa pendapat Anda tentang kasus ini? Apakah Anda memiliki pengalaman pribadi tentang pendidikan khusus? Tulis komentar di bawah!

MBC News selalu menunggu informasi dari Anda!

? Telepon 02-784-4000

? Email [mbcjebo@mbc.co.kr](mailto:mbcjebo@mbc.co.kr)

? KakaoTalk @mbcjebo

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](http://homp.my.id) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)